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В этом номере

Знакомство с участниками мотоклуба 
из г. Домодедово 6 стр.

«Призраки» в Зарайске

На вопросы молодежи ответила 
руководитель администрации города 
Зарайска В.В. Маркович 12 стр.

Сто вопросов взрослому

Фотозаметка о путешествии в 
Санкт-Петербург 22 стр.

СПБ TRIP: Наши в городе

Публикация блогера о праздновании 
Дня Победы в Зарайске 10 стр.

Незабываемый праздник

Интервью с создателем логотипа 
Молодежного совета 16 стр.

Программист по образованию,
художник в душе

Фестиваль межрайонной лиги КВН 
«Лига трёх» прошел в Зарайске 25 стр.

Шутки в сторону
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Первая полоса

День молодёжи в Зарайске:

Праздник состоялся,
несмотря на дождь

Торжественная часть началась с 
поздравлений молодежи. К собравшимся 
обратились глава Зарайского муници-
пального района В.Н. Павлов и глава 
города О.Е. Маркова.
В праздничных мероприятиях также 
приняли участие именитые гости из 
разных уголков Подмосковья. 

День молодежи в этом году, несмотря на 
интересную, яркую и впечатляющую 
программу, сопровождался плохой 
погодой. Но вопреки дождю, с зонтами и 
хорошим настроением на площадь у ЦД 
«Победа» прибывала молодежь.
Ближе к вечеру максимальное количе-
ство зрителей собрала дискотека, 
которую ждали как никогда. В течение 
двух часов зажигательную музыку 
дарили DJ MAX MAGIC, DJ TITA и гости из 
Коломны — MC KALIFORNIA.

https://vk.com/molodezh_zrsk
mailto:ms_zr@mail.ru
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25 апреля в Зарайске прошла акция «Зеленая 
волна». Активисты Молодежного совета Зарай-
ского муниципального района и волонтерские 
отряды высадили цветы на клумбах у районно-
го Дворца культуры им. В.Н. Леонова. 
Мероприятие было посвящено 70-й годовщине 
Победы в Великой Отечественной войне.

Акция

«Зеленая волна»

19 апреля Центр досуга «Победа» приветство-
вал всех участников заключительного 
гала-концерта V городского открытого 
молодежного фестиваля «Новое движение». 
Он был посвящен 70-ой годовщине Победы в 
Великой Отечественной войне 1941-1945 
годов. Организатором фестиваля выступала 
администрация города Зарайска. Его главная 
задача — совершенствование творческих 
связей между молодежью и студентами 
Московской области.

В течение двух дней конкурсанты соревно-
вались в трех возрастных категориях. На сцене 
были представлены вокальное и музыкальное 
исполнение, художественное чтение и совре-
менная хореография. Зрители с удовольствием 
встречали гостей из Серебряных Прудов, 
Коломны, Луховиц, Коломенского, Луховицко-
го, Зарайского районов.

Каждый участник старался как можно ярче 
раскрыть свой творческий потенциал. Всего же 
в фестивале приняло участие шестьдесят 
человек, двадцать из них стали призерами. 
Самые яркие вокальные и танцевальные 
номера фестиваля были отмечены жюри. 
Среди призеров были и зарайцы. В номинации 
«Художественное чтение» лауреатами стали: 
Дарья Попова и Мария Кашкина — дипломы 1 
степени, Вероника Захарова и Татьяна Шарова 
(дипломы 2 и 3 степени соответственно). В 
номинации «Современная хореография» 
лауреатом второй степени стал вокальный 
ансамбль «Вдохновение», такой же результат 
у танцевального коллектива «Дежавю». В 
номинации «Вокальное исполнение» 1, 2 и 3 
места присуждены  соответственно Юлии 
Чариковой, Наталье Селиной и Анатолию 
Панкину. 

Молодежный
фестиваль
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С 1 по 3 мая в рамках Всероссийского экологи-
ческого субботника «Зеленая весна-2015» 
прошла акция «Экодесант на Осетре». Органи-
заторами стали администрации г. Зарайска и 
сельского поселения Машоновское, а также 
туристский клуб «Ковчег» г. Коломна.

Экологический сплав в Зарайском районе 
проводится второй раз. В 2015 году в нем 
приняли участие более 40 человек в возрасте 
от 7 до 60 лет, проплыв по реке Осетр на 
байдарках, катамаранах и лодках от плотины 

города Зарайска до д. Власьево Луховицкого 
района. В течение трех дней участники совер-
шили восемь остановок, на каждой из которых 
производилась уборка береговой части реки. 
Всего было собрано более 9 куб. м мусора.

В планах у организаторов провести в 
ближайшее время ночную приключенческую 
гонку по Осетру, в которой примут участие до 
50 экипажей. В июле — массовый сплав право-
славного лагеря, а в сентябре еще один экоде-
сант.

Экодесант
на осетре

Смотри больше фото 
и собирайся 
на следующий 
экодесант

vk.cc/3U7Sy0
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10 мая прошел открытый чемпионат по выезд-
ке конно-спортивного клуба «Ангел», посвя-
щенный 70-летию Победы в ВОВ. В нем приня-
ли участие 25 всадников из Зарайска. 

Выездка — езда в прямоугольном манеже 
по специальным программам. В них последова-
тельно выполняются упражнения, обязатель-
ные для выполнения всадником. Он должен 
продемонстрировать способность лошади к 
точным движениям в различном темпе, 
плавные и ритмичные переходы, правильную 
стойку. Каждый элемент выездки имеет свое 
название и степень сложности и оценивается 
по десятибалльной шкале.

Результаты чемпионата представлены в 
таблице.

Чемпионат по выездке,
посвященный Дню Победы

Младшая возрастная группа   9-12 лет

Юлия Сальтонс
Ульяна Поликарпова 
Анастасия Панькова 

Средняя возрастная группа   13-15 лет

Вячеслав Семенов
Варвара Аляпова
Виктория Кузниченко

Старшая возрастная группа   15 лет и старше

Зинаида Семенова
Антонина Погуляева
Дарья Комиссарова

1 место
2 место
3 место

1 место
2 место
3 место

1 место
2 место
3 место

www.vk.cc/3U7Sy0
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16 мая в г. Кашира состоялся первый открытый 
молодежный форум «Будущее за нами». В нем 
приняли участие более 250 представителей 
Зарайского, Каширского, Домодедовского и 
Ленинского районов.

Было организовано шесть площадок: «Ты — 
предприниматель», «Здоровье и массовый 
спорт», «Творческая мастерская», «Стопнар-
котик», «Профориентация и карьера», «Кибер-
спорт», на которых выступали эксперты в 
различных областях. Участники приобрели 

новых друзей, с которыми в дальнейшем 
планируют сотрудничать и обмениваться 
опытом, а также получили ответы на интересу-
ющие вопросы.

Форум посетили члены Молодежного 
совета Зарайского муниципального района.

— Мы уверены, что подобные мероприятия 
очень полезны и необходимы, — поделилась 
своим впечатлением руководитель комиссии 
по работе с детьми и молодежью, социальной 
работе Молодежного совета Ирина Кузьмиче-
ва. — Здесь собираются люди неравнодушные. 
На таких площадках мы получаем новые 
знания и навыки, которые будем применять в 
своей деятельности в нашем районе.

15 мая в структурном подразделении №3 
аграрно-промышленного техникума состоялась 
встреча членов мотоклуба «Призраки» из 
г.-Домодедово с отрядами «Княжий стяг» 
им.-Дмитрия Донского ВПК «Русь», «Зарайский 
следопыт» им. Евпатия Коловрата и студентов 
техникума. К сожалению, дождливая погода не 
позволила им приехать на мотоциклах, но они 
обязательно это сделают в следующий раз.

Гости рассказали ребятам о технике, о 
своем клубе, который имеет особой статус, 
наделяющий членов клуба правом следить за 
порядком в своих кругах. Особый интерес 
вызвал рассказ о путешествии из Домодедово 
в Рим. Члены мотоклуба стали попечителями 
отряда «Княжий стяг» им. Дмитрия Донского и 

пообещали подарить мотоцикл с коляской (28 
июня, на Дне молодежи, они свое обещание 
сдержали — прим. ред.). Такое мероприятие 
проводилось впервые, но в дальнейшем подоб-
ные встречи с молодежью будут проводиться 
регулярно.

Знакомство продолжилась в Зарайском 
кремле, где гостей с экспозицией музея позна-
комил директор К.В. Кондратьев. Благочинный 
церквей Зарайского округа протоиерей Петр 
Спиридонов рассказал о возвращении на 
родную землю чудотворного образа Николая 
Зарайского. В беседе с руководителем админи-
страции г. Зарайска В.В. Маркович гости 
заручились поддержкой в сфере работы по 
патриотическому воспитанию молодежи.

События

Молодежь Зарайска на форуме

«Будущее за нами»

Знакомство с участниками

мотоклуба «Призраки»
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23 мая в конно-спортивном клубе «Ангел» 
прошел первый открытый фестиваль «Крыла-
тые кони», который положил начало новому 
направлению – иппотерапии. На протяжении 
всего фестиваля хорошее настроение зрите-
лям создавал конный театр.

Уже много лет известны полезные свойства 
верховой езды на лошадях. Животные облада-
ют настолько сильным биополем, что способны 
заряжать и лечить этой энергией человека. 
Иппотерапия – метод лечения ДЦП, астмы, 
аутизма и целого ряда других заболеваний, 
при котором воздействие на организм больно-
го оказывает лошадь.

На базе конно-спортивного клуба «Ангел» с 
1 сентября начинается реабилитация детей 
при помощи иппотерапии. Глава города Зарай-
ска О.Е. Маркова поблагодарила директора 
клуба Т.В. Шубович за то, что она взялась за 
такую тяжелую, но очень необходимую работу, 
и подарила подарок — иппотренажер и седло 
для занятий верховой ездой, чтобы знакомство 
ребят с этим видом спорта проходило более 
комфортно. 

Иппотренажер имитирует езду на лошади и 
благотворно влияет на позвоночник, оказыва-

ет массирующее и разогревающее действие на 
малый таз и мышцы ног всадника. Группы (как 
бесплатные, так и с частичной оплатой) будут 
комплектоваться совместно с Зарайским 
управлением социальной защиты населения. 

Подробную информацию можно получить в 
КСК «Ангел» по телефону +7 (909) 686-10-02.

17 мая в зале Центра досуга «Победа» прошел 
ежегодный городской фестиваль танца 
«Весенний венок». При полном аншлаге зрите-
ли ожидали танцевальное представление 
лучших хореографических коллективов Зарай-
ского и Луховицкого районов.

Яркие танцевальные композиции сменяли 
друг друга. Образцовая хореографическая 
студия «Надежда», ансамбль «Арабеск», театр 
танца «Антре», образцовый хореографический 
ансамбль «Очаровашки. Очарование», коллек-
тивы «Искорки», «Солнышко», «Фантазия», 
«Алые паруса», «Романтики» и другие отправ-

ляли зрителей в увлекательное путешествие в 
мира танца, который наполнен образами и 
звуками, мастерством и грацией.

Участники фестиваля подарили зрителям 
настоящий праздник. Грустные и веселые, 
лирические и современные танцы создавали 
весеннее настроение и искренние эмоции.

Все хорошее всегда когда-то заканчивает-
ся. Директор Центра досуга «Победа» И.С. 
Щукина поблагодарила всех участников и 
пожелала им новых творческих успехов. В этот 
день не было победителей и проигравших – 
все участники получили дипломы и кубки.

Фестиваль танца

«Весенний венок»

Зарайских детей будут лечить

иппотерапией
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Фото: Татьяна Варламова
Идеология лидерства

«Стратегия лидерства требует 
регулярной и честной оценки 
своей работы. Мы должны при-
знать, что получилось, а что – 
пока нет. Людям важно понимать 
логику действий власти, иметь 
возможность внести свой вклад и 
спросить за результат» — говорил 
Андрей Юрьевич Воробьев в своем 
выступлении 29 января 2014 года.

Именно для того, чтобы услышать людей и 
спросить власть, были организованы муници-
пальные форумы «Идеология лидерства». 17 
апреля 2015 года пятнадцатый муниципальный 
форум «Идеология лидерства» прошел в 
Зарайске на базе МБОУ гимназия №2. Более 
150 человек из Зарайского, Озерского и 
Серебряно-Прудского районов собрались, 
чтобы обсудить проблемы и найти пути выхода 
из создавшихся ситуаций. В диалоге принима-
ли участие заместитель председателя прави-
тельства Московской области Эльмира Хаймур-
зина и представители областных министерств. 
Модератором форума был председатель Обще-
ственной палаты Московской области Шота 
Горгадзе. Активными и неравнодушными 

сторонниками лидерства на местах выступили 
члены Общественной палаты Московской 
области Егор Кончаловский, Илья Заливухин, 
Алексей Вайц. 

Десятки вопросов были заданы представи-
телями общественных палат муниципальных 
образований, политических партий, админи-
страций поселений, руководителями предпри-
ятий, членами общественных организаций и 
просто неравнодушными людьми. Ни один 
вопрос не остался без ответа или коммента-
рия. Молодежный совет также принял актив-
ное участие в данном мероприятии, так как 
развитие молодежной политики является 
одним из приоритетных направлений Зарай-
ского района.

Дискуссия показала, что проблемы у наших 
районов схожие, и каждую возможно решить. 
Нет ничего невыполнимого в сфере образова-
ния, строительства, малого и среднего бизне-
са, ремонта дорог. Везде найдутся люди, 
которые видят пути решения всевозможных 
проблем и готовые действовать. Им просто 
надо немного помочь. А иногда – всего лишь 
не мешать. И тогда Московская область станет 
бесспорным лидером всех хороших начинаний 
России.

Елена Егорова, врио председателя МС

События
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Ежегодная премия губернатора Московской 
области «Наше Подмосковье» проводится в 
третий раз. Прием заявок начался 15 мая и 
продлится до 30 августа. Оценка проектов 
будет осуществляться с 1 сентября по 4 
ноября, а награждение победителей состоится 
16 ноября.

В этом году премия присуждается по десяти 
номинациям: «Спасибо деду за победу», 
«Новые возможности», «Доброе сердце», 
«Наследие Подмосковья», «Творческое Подмо-
сковье», «Гражданский диалог», «Активное 
Подмосковье», «Облик Подмосковья», «Эколо-

гия Подмосковья», «Больше, чем профессия». 
В год 70-летия Победы в Великой Отечествен-
ной войне лауреатами станут 1945 человек.

Участник премии должен быть совершенно-
летний, постоянно или временно проживать на 
территории Московской области, а также его 
проект должен уже быть реализован или 
находиться в стадии реализации.

Заявки на участие принимаются на сайте 
наше-подмосковье.рф, в формате excel-ан-
кеты на почту premiya2015@mail.ru, а также 
на бумажном носителе в кабинете №24 
администрации Зарайского муниципального 
района (ул. Советская, д. 23). Куратор конкур-
са – Никульцева Юлия Валерьевна, телефоны: 
8 (49666) 2-60-13, 8 (926) 854-00-65.

В 2014 году на соискание премии «Наше 
Подмосковье» приняло участие 114 зарайцев, 
из них 13 стали лауреатами.

Премия «Наше Подмосковье»

Из колледжа — В университет
22 апреля на заседании правительства 
Московской области было принято постановле-
ние о реорганизации и переименовании значи-
тельного количества колледжей и вузов 
Подмосковья. Отныне Государственное 
автономное образовательное учреждение 
высшего профессионального образования 
«Московский государственный областной 
социально-гуманитарный институт» (МГОСГИ в 
Коломне) будет называться Государственным 
образовательным учреждением высшего 
образования Московской области «Государ-
ственный социально-гуманитарный универси-
тет». К нему будут присоединены государ-
ственные бюджетные образовательные учреж-
дения среднего профессионального образова-
ния — Зарайский педагогический колледж им. 
В.В. Виноградова и Московский областной 
колледж искусств и технологий (г. Егорьевск), 
выпускники которых приобретут возможность 
получать непрерывное образование.

Теперь у университета будут два полноцен-
ных филиала. Каждый колледж имеет свою 
историю. Это те однопрофильные образова-

тельные учреждения, которые прошли провер-
ку временем. ЗПК в следующем году будет 
отмечать 100-летие. В нем готовят учителей 
начальных классов, русского языка и физиче-
ской культуры. Егорьевский колледж, только 
что отметивший 85-летие, хорошо известен и 
за пределами Подмосковья.

Реорганизация будет идти до 1 января 2016 
года, после этого выпускники колледжей  
станут получать дипломы, в которых будет 
указано, что они получили среднее специаль-
ное образование при университете. Обучение 
будет вестись по сопряженным планам, а 
поступление в университет для выпускников 
Зарайского и Егорьевского колледжей пройдет 
по внутреннему экзамену. Рассматривается 
вопрос и о сокращенных сроках обучения.

Дефицит в педагогических кадрах в 
Московской области есть, и он значительно 
превышает количество выпускников. Основная 
проблема в том, что после обучения в вузах 
специалисты не возвращаются в свои города, 
где их ждут, или отказываются заниматься 
профессией по тем или иным причинам.

180 000 000 рублей

— общий призовой фонд премии «Наше Подмосковье». 
Победители первой премии в каждой номинации получат 
по 335 т. руб., второй — 150 т. руб., третьей — 70 т. руб. 
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ИЗ БЛОГА В ЖУРНАЛ 

Незабываемый праздник:
блогер о Дне Победы в Зарайске

В Зарайске 9 мая праздник Великой Победы 
прошёл с невиданным размахом. Его организа-
ция и подготовка начались ещё в ноябре 
прошлого года. Могу совершенно точно 
сказать, что время, силы и средства на подго-
товку торжества были потрачены не напрасно.

По замыслу организаторов основное 
действие заключалось в сочетании шествия в 
районном центре по улице Советской 
«Бессмертного полка», в котором дети несли 
над головами портреты своих дедов и праде-
дов, и колонны демонстрантов с пятью театра-
лизованными площадками, каждая из которых 
символизировала один год войны. Площадки 
были обозначены баннерами, создававшими 
образ Великой Отечественной войны. Правда, 
первоначальный замысел, когда на каждом 
баннере было четверостишие о войне, в 
процессе их изготовления был изменён. 
Вместо стихов были перечислены важные 
события Великой Отечественной, происходив-
шие в каждый конкретный год войны. На мой 
взгляд, со стихами было бы намного лучше.

На каждой площадке силами учеников 
зарайских школ и училищ разворачивалось 
небольшое театрализованное представление. 
Таким образом, Красная Армия в лице 
«Бессмертного полка» и советский народ-по-
бедитель в лице колонны демонстрантов 
проходили по нелёгким дорогам Великой 
Отечественной войны.

Шествие началось от памятника Неизвест-
ному солдату на площади Революции. Первый 
баннер «1941 от границы до Москвы: 
остановленный натиск». Рядом на первой 
площадке, силами театрального коллектива 
«Сказка» и Школы искусств «Родник», проис-
ходила эвакуация женщин и детей в кузов 
грузовика. Здесь же работал призывной пункт, 
на котором производилась мобилизация совет-
ской молодёжи в Красную Армию.

Следующая площадка, возле Почты, была 
обозначена баннером «1942 от Москвы до 
Сталинграда: борьба за инициативу». Здесь 
был представлен самоотверженный труд на 
предприятиях тыла.

Победа70
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Силами учащихся профессионального 
училища №83 были налажены производство 
снарядов и их погрузка в грузовик с надписью 
«Всё для фронта. Всё для победы». Учащимися 
АПК (структурное подразделение №3) был 
организован ремонт автомобильных узлов 
военной техники под надписью «Бей фашист-
скую сволочь». Рядом с обувной фабрикой, под 
её знаменем, учениками школы №6 было 
организовано производство обуви для бойцов 
Красной армии. Далее, возле районного управ-
ления образования, колонну встречал баннер 
«1943 от Сталинграда до Днепра: перелом».

На пересечении улиц Советская и Мерецко-
ва был развёрнут военный госпиталь, в 
котором медсёстры школы №1 лечили 
раненых бойцов Красной Армии из этой же 
школы. Раненые бойцы постоянно прибывали, 
но госпиталь никому не отказывал в медицин-
ской помощи. Возле здания Пенсионного 
фонда колонну встречал баннер «1944 от 
Днепра до границы: освобождение».

На площади Советская, возле памятника 
Ленину, ученики гимназии №2 и лицея №5 
устроили привал для бойцов Красной Армии, 
освобождающей родную землю от фашистской 
нечисти. Скрасить редкие минуты отдыха 
помогает трофейный немецкий аккордеон. А 
девушка-регулировщица показывает, как 
проехать на Варшаву и Берлин. Следуя её 
указаниям, колонна проходила под баннером 
«1945 от границы до Берлина: курсом к 
Победе» и оказывалась у стен районной 
администрации, где её встречали бойцы 
Красной Армии, только что поднявшие знамя 
Победы над Рейхстагом.

Бойцы и командиры Красной Армии встре-
чали проходившую колонну лозунгами: 
«Берлин пал!», «Война окончена!», «Слава 
Красной Армии!», «Да здравствует советский 
народ-победитель!» и т.д. Демонстранты 
отвечали громким «УРА!».

Дальше, на пересечении улиц Советская и 
Благоева, колонну встречали ликующие совет-
ские граждане старшего поколения, праздную-
щие Победу над фашистской чумой ХХ века. 
Затем, возле Центра занятости, эстафету 
народного ликования подхватывали девушки 
из районного центра культуры им. Леонова. 
Затем колонна заворачивала в Парк Победы, 
где её ожидал перед кинотеатром «Победа» 
выстроившийся в несколько шеренг 
«Бессмертный полк». В «Бессмертном полку» и 
мой дед, навсегда оставшийся в 1942 году под 
Сталинградом. 

Самые почётные места - ветеранам Великой 
Отечественной, рядом с ними стоят руководи-
тели города и района. Завершилось действие 
небольшой, но яркой официальной частью.

Я уверен, что этот праздник 70-летия 
Великой Победы ещё долго будут вспоминать 
жители и гости Зарайского района.

По материалам mikhaelkatz (LiveJournal)

Смотри больше фото 
и читай полную 
версию записи 
в блоге

vk.cc/3YUb4m

Победа70

www.vk.cc/3YUb4m
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В.В. Марков�

— С чего начался Ваш сегодняшний 
день?

— Хороший вопрос для человека, который 
занимается организацией субботников на 
территории города. С субботника. Мы убирали 
сквер у памятника погибшим воинам на пл. 
Революции, территорию у Водонапорной 
башни, затем сажали деревья у пруда 2 микро-
района. Вот такой день, и он не единственный 
в жизни. 

— Когда будет достроен Ледовый 
дворец в Зарайске?

— Это будет физкультурно-оздоровитель-
ный комплекс, название которому, надеюсь, 

мы придумаем с вашим участием. Что касается 
сроков, то они были в декабре 2014 года. Но 
кризис вмешался, вы прекрасно понимаете, 
что не все так просто в стране, а тем более в 
таких небольших районах, как наш. Смотря на 
то, как активно сейчас продолжаются работы, 
надеемся, что все-таки к концу этого года он 
будет введен в эксплуатацию. Но этот прекрас-
ный объект вызовет и массу трудностей. 
Потому что нужно будет находить средства на 
его содержание, штат, а самое главное найти 
специалистов, которые с вами будут работать. 
Это не просто катание на коньках, а необходи-
мость создания хоккейных команд и секции 

25 апреля в Центре детского творчества состоялась встреча 
молодежи с руководителем администрации г. Зарайска Валери-
ей Вячеславовной Маркович. Среди участников встречи были 
учащиеся лицея №5, гимназии №2, средней школы №1, 
Октябрьской и Мендюкинской школ, а также студенты аграр-
но-промышленного техникума и педагогического училища.
Информационная программа «Сто вопросов взрослому», органи-
зованная Молодежным советом Зарайского муниципального 
района, проводится во второй раз. Ведущими в этот день были 
врио председателя Молодежного совета Елена Егорова и руково-
дитель комиссии по информационной политике Анастасия Була-
това.
В течение часа было задано более 20 вопросов. В основном они 
касались дорожного и жилищного строительства, показа кино-
фильмов в ЦД «Победа», а также строительства футбольных 
площадок, развития баскетбола и других.  Вот некоторые из них.

Наши проекты
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Наши проекты

фигурного катания. На базе дворца должна 
быть создана спортивная школа, которая и 
будет заниматься с начинающими спортсмена-
ми. Сам каток — тренировочная база, там не 
будет посадочных мест для зрителей. Это 
типовой проект. Будем надеяться, что вместе с 
вами в конце 2015 года встанем на коньки. Я 
этот вид спорта всегда любила и в детстве все 
свое свободное время проводила на катке у ЦД 
«Победа».

— У вас двое детей, они после оконча-
ния института остались в Зарайске или 
планируют сюда вернуться?

— Дочь живет здесь, ей нравится Зарайск. 
Сын пока еще учится в институте, он долго 
искал себя, но думаю, что он останется в 
Москве. Его профессия больше соответствует 
не маленькому городу. Я рада, что кто-то уже 
нашел себя в больших городах, а кто-то ищет 
и, может быть, вернется сюда. Я училась в 5 
школе [ныне здание ЦДТ], и в зале, в котором 
мы сидим размещался наш 1а класс. В 2015 
году мы отметили 30-летие окончания школы. 
После завершения обучения в институте у 
меня не было желания остаться в Москве не 
потому, что я любитель маленьких городов, а 
просто мне хотелось вернуться сюда, к своим 
родителям. Я слишком люблю Зарайск для 
того, чтобы уезжать куда-то еще. Конечно, 
посещаю различные города, но я безумно 
люблю сюда возвращаться. И хочу сделать так, 
чтобы мы вместе с 
вами увидели Зарайск 
другими глазами.

— На ваш взгляд, 
какое самое глав-
ное качество в 
человеке?

— Я все время 
вспоминаю своих ро-
дителей, благодаря которым мы с сестрой в 
этой жизни добились определенных результа-
тов. Когда-то давно была такая же встреча, где 
я выступала для другого поколения молодежи. 
И был такой же вопрос. Мои родители всегда 
отличались человечностью и любовью к 
людям. Думаю, что это человечность, которая 
объединяет в себе все — доброту, уважение, 

понимание. Самое главное — быть человеком с 
большой буквы. Я верю в то, что оправдала 
надежды своих родителей, и это качество во 
мне стало основным. Человечность.

— Кем вы мечтали стать, когда были 
совсем маленькой?

— Только артисткой цирка. Мы с сестрой 
занимались в школе олимпийского резерва. 
Приехав в Зарайск, оказались единственные, 
кто занимался спортивной гимнастикой. У нас 
было огромное желание продолжить занимать-
ся в Зарайске, но оказалось, что такой вид 
спорта в городе не развит. В какой-то момент в 
районном дворце культуры появились цирко-
вые артисты. И мои родители спросили, что 
нужно для того, чтобы попасть в цирковое 
училище, потому что наше желание для них в 
тот момент было очень важным. Через месяц 
нам пришел вызов в училище, но учеба 
предполагала отъезд из семьи. Я тогда училась 
в 6 классе, сестра – в 4-ом. Родители не 
решились нас отпустить. Но родители оказа-
лись мудрее — взяли, привезли меня в это 
училище и показали руководству. Я тогда 
увидела все это в масштабе, я поняла, что я не 
смогу поступить, потому что на тот момент 
конкурс был 500 человек на место. И поступить 
могли только дети цирковых артистов, у 
которых конкурс был такой же огромный. 
После этого я не рискнула перечеркнуть себе 
жизнь. Не поступила, но продолжала 

заниматься. Обучаясь 
в институте, участво-
вала в соревнованиях 
различного уровня. 
Именно в это время 
получила звание 
кандидата в мастера 
спорта по спортивной 
гимнастике. Это было 

здорово и интересно, но цирковое училище 
осталось мечтой. 

— Какие проблемы увидели, придя на 
этот пост, в инфраструктурах Зарайска? 

— Их очень много, тем более для того, кто 
только начинает работать в новой сфере. Нет 
единства, мы как лебедь, рак и щука. Все 
грамотные, а результата пока нет. Я этого ► 

Ка� математи�, � �на� 
точн�, чт� есл� н� найден� 
решени�, �н�и�, ил� пл�� 

искал�, либ� н� та� искал�. 
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допускать не собираюсь. Вся моя жизнь состо-
ит из решения задач и поисков ответов. И как 
математик я знаю точно, что если не найдено 
решение, значит, или плохо искали, либо не 
там искали. Поэтому мы сейчас перестраиваем 
свою работу. Придя в администрацию не 
уволила людей, чего от меня ждали. Кто-то 
осуждает – пусть. Но слишком мало времени 
прошло. Кадровый 
голод на лицо. Найти 
специалиста трудно. 
Сейчас пытаюсь 
понять, кто что из себя 
представляет, чтобы 
направить в нужное 
русло. Везде одни и те 
же проблемы — люди действуют в своих 
интересах, они не готовы слышать других, 
пытаются сделать вид, что работают, и т.д. В 
каждом коллективе можно найти таких. Я бы 
хотела привлечь молодежь, но нет жилья, 
грамотных и высококлассных специалистов, но 
нет зарплаты, на которую они бы согласились. 
Поэтому будем работать с людьми, которые 
есть. Вот с чем пришлось столкнуться.

— У нас есть баскетбольная команда, 
мы занимаемся в школе, но для выхода 
на более высокий уровень у нас нет 
возможностей, нет специальных секций. 
Как вы прокомментируете это?

— Тема профессионального спорта очень 
серьезная, на самом деле для Зарайска трудно-
решаемая. Если бы рядом с вами оказался 
учитель, и это сопровождалось выездами на 
соревнования, конкурсы, то уровень занимаю-
щихся стремился ввысь.

Сегодня, если вы прошли отборочный этап 
на уровне школы, то для того, чтобы попасть 
на область или выше – нужны серьезные 
средства. Денег не достаточно. Но я надеюсь и 
верю, что у нас появятся профессиональные 
спортсмены, и даже ради одного, и для команд-
ных видов спорта надо находить возможность 
участвовать в соревнованиях разного уровня. 
Попробуем объясниться с вашими тренерами, 
сначала со школьными, а потом уже и с район-
ными, что и как можно, и в какие средства это 
может нам вылиться.   

— Вы говорили, что у нас есть пробле-
мы с жильем, как вы будете это решать? 

— Проблемы с жильем катастрофические: 
огромное количество домов ветхие, есть и 
аварийные. Есть жилье, которое сегодня требу-
ют очередники (378 семей на очереди), 
молодые семьи, которые по программе могут 
получить софинансирование из бюджетов 

разных уровней (мы 
сегодня в этой 
программе участвуем, 
в районе порядка 63 
человек в этой очере-
ди). У нас сейчас 
серьезные проблемы с 
МУП «ЕСКХ Зарайского 

района» (вода, свет, газ) – ситуация дошла до 
уровня банкротства из-за огромного объема 
долгов, в том числе и за счет жителей, которые 
приватизировали жилье, но не платят за 
услуги. 

Мы должны помочь МУПу вернуть этот долг, 
найти инвесторов, чтобы начать строительство 
домов, переселить людей из ветхого и аварий-
ного жилья. Мы ищем способы арендовать 
жилье у собственников для расселения семей. 
Мы работаем над стройкой вставки во 2 микро-
районе, есть инвестиционный проект «Изум-
рудный город» с садом на крыше. Но этот дом – 
коммерческий проект, т.е. там квартиры можно 
только купить. Я с коллегами рассматриваю 
возможность строительства мансардного 
жилья – это более экономичное жилье, которое 
позволит расселять молодежь и малообеспе-
ченные категории. Нам важно сейчас в городе 
найти возможность разового расселения 
большого количества людей. 

У нас запущен проект не просто пешеход-
ной зоны, а «Стратегия гостеприимства». Я 
готова подтвердить, что губернатор А.Ю. 
Воробьев и правительство Московской области 
продолжает считать Зарайск одним из приори-
тетных туристических городов. Эта работа 
только начинается. Мы должны сделать его 
туристически привлекательным, сегодня 
Зарайск имеет все для этого. 

Бюджет городского поселения не высок. Эти 
средства распределяются для того, чтобы 

Зарайс� - н� мертвы� горо�.
Зарайс� - горо�, которы� 

прост� требуе� внимани�.
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город жил. Если мы не будем привлекать 
дополнительные средства – не справимся, не 
хватит. Потому что необходимо устанавливать 
детские площадки, асфальтировать дороги, 
заниматься озеленением, освещением. Все 
необходимо менять.

Все это требует осмысления, но сегодня уже 
не до разговоров – нужны реальные действия. 
И первые шаги мы уже начали в рамках 
пешеходной зоны. 38 млн. будут распределе-
ны; и появятся на улицах города лавки, 
освещение, урны, красивая брусчатка. Все 
только начинается. Давайте вместе делать, и 
вообще: возвращайтесь в Зарайск уже с теми 
специальностями, которые вы получите. Нам 
очень нужны архитекторы, туроператоры, 
специалисты гостиничного бизнеса. Нам нужны 
молодые, умные, грамотные. У вас хватает 
идей, настроения и желания творить, ведь 

нужно кому-то передавать знания, опыт 
работы. Зарайск – город, который просто 
требует внимания.

***
На встрече также прозвучал один из наибо-

лее актуальных вопросов для молодежи – об 
отсутствии в ЦД «Победа» показа премьерных  
фильмов, но спустя месяц эта проблема была 
решена. Сейчас в кинотеатре транслируются 
всероссийские премьеры кинофильмов. 

По итогам проведенного опроса выясни-
лось, что в следующей программе «Сто вопро-
сов взрослому» молодежь Зарайска хотела бы 
встретиться с представителем комитета по 
физической культуре. Молодежный совет, в 
свою очередь, эту встречу обещает организо-
вать, но уже в начале следующего учебного 
года. ■
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Алексей Пименов:
когда устану, переберусь

для отдыха в Зарайск

Место встречи: Интернет
Продолжительность разговора: 1 час 10 мин.

В дни, когда школьные выпускные остались позади, а новоиспеченные абитуриенты томятся в 
ожидании зачисления в ВУЗы, мы пообщались с создателем логотипа для Молодежного совета. 
Шесть лет назад выпускник лицея №5 испытал на себе тогда еще новую систему поступления в 
институты - без вступительных экзаменов, по результатам ЕГЭ. О жизни уже после окончания 
ВУЗа, о малой родине и творческих увлечениях - в нашей беседе. 

— Алексей, скажи, почему после оконча-
ния института остался в Москве, а не 
вернулся в Зарайск? Ответ банален, нет 
достойной работы?

— В моем случае не настолько банально. 
Суть не в том, что нет «достойной» работы. 
Вообще трудно себе представить «недостой-
ную». Главное, как мне кажется, - это чтобы 
она тебе нравилась и приносила некоторое 
удовольствие. И вот как раз-таки работы, 

которая бы мне нравилась, в Зарайске просто 
не найти. Ну, нет у нас фирм, которые занима-
ются серьёзной веб-разработкой. И думаю, что 
появятся не скоро. Точно так же, нет и 
дизайн-студий, которые могли бы быть реаль-
но конкурентоспособными. Для этих областей 
деятельности в Зарайске не сложилось всё: 
нет большой базы серьезных заказчиков и нет 
среды, в которой могли бы профессионально 
развиваться соответствующие кадры. ►
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Достижения
1. Окончил лицей №5 с золотой медалью

2. Стипендиат Губернатора Московской 
области

3. Обладатель медали за участие в 
переписи населения-2010

Досье
Школа: лицей №5 (г. Зарайск)

ВУЗ: Национальный исследовательский 
университет МИЭТ (г. Москва, 2009-2014)

Специальность: Программное обеспече-
ние вычислительной техники и автомати-
зированных систем (программист)

Работа: интернет-агентство «Пиксель 
Плюс» (программист)

Девиз: быть в мире и ничем не обозна-
чить своего существования – это кажется 
мне ужасным. (Н.В. Гоголь)

Хобби: графический дизайн

Последние 6 лет я живу в Зеленограде и 
вижу, что 160 км, которые разделяют Зарайск 
и Москву – это относительно небольшое 
расстояние, которое соединяет поистине небо 
и землю. В Москве для себя я открыл огромное 
количество возможностей для саморазвития в 
тех областях, которые мне интересны, – это и 
профессионально оформленные масштабные 
выставки, бесчисленное множество профиль-
ных форумов и конференций, где можно 
пообщаться с людьми, близкими тебе по 
интересам. Здесь есть не только где порабо-
тать и поучиться, но и хорошо отдохнуть: 
театры с постановками на любой вкус, кафе с 
приятной атмосферой и качественным обслу-
живанием, мероприятия мирового масштаба, 
которые дают тебе почувствовать себя частью 
не просто уголка Подмосковья, а целой страны 
или даже континента. Конечно, всё это на 
любителя. В этом неспокойном городе я 
черпаю для себя источники вдохновения, и в 
то же время его динамичный ритм подталкива-
ет меня порой вертеться, как белка в колесе. И 
пока мне всё это доставляет удовольствие. В 
Зарайске обосновываются, насколько мне 
известно, как раз-таки в поисках обратного: 
размеренности и спокойствия.

— В перспективе рассматриваешь 
возможность своего возвращения на 
малую родину?

— Возможно, когда устану, переберусь для 
отдыха именно сюда, а пока, мне кажется, что 
я смогу в будущем принести своей малой 
родине больше пользы, если продолжу 
саморазвиваться в среде, которая этому 
больше способствует.

— Ты стал призером конкурса на 

разработку логотипа г. Зарайска. Дово-
лен своим результатом?

— Эти были мои первые шаги в графиче-
ском дизайне, и раз они были отмечены, то 
значит, можно сказать, что шаги эти были 
довольно успешными и в нужном направлении. 
Главным результатом этого конкурса для меня 
стало появление уверенности в своих силах в 
качестве начинающего дизайнера.

— Ты очень категорично и с большой 
критикой относишься ко всему. А к себе?

— Неожиданное заявление! (Смеётся.)  
Оправдываться не буду, хотя догадываюсь, 
откуда сложилось такое впечатление. К себе я 
критичен более чем. Я редко бываю собой 
абсолютно доволен. А если я доволен собой не 
на 100%, то потом эти сомнения разрастаются 
всё больше и больше, и в итоге спустя какое-то 
время можно сказать, что я и вовсе не 
доволен. Поэтому стараюсь всё делать так, 
чтобы, как говорится, без сучка и задоринки, 
но, к сожалению, не всегда так получается. И в 
такие моменты утешаюсь только тем, что я 
реально старался, и всё это пойдет в копилку 
моего жизненного опыта. 

— К какой категории людей ты себя 
относишь: созидателей или потребите-
лей?

— Мы все являемся отчасти и теми, и други-
ми. Но лично мне нравится больше созидать. 
Хотя и потреблять труды окружающих тоже
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считаю необходимым: люди вкладывают свое 
видение, силы и талант в то, что делают, и 
если это действительно сделано хорошо, то 
это становится источником вдохновения для 
окружающих. Глядя на что-то хорошо сделан-
ное кем-то другим, ты невольно сам начина-
ешь стараться тоже не отставать, что-то 
делать, у тебя формируется лучший вкус и 
более адекватное видение. Этот круговорот 
творческого заряда уже давно волнует мой ум.

— От какой черты личности ты хотел 
бы избавиться? Почему?

— Злопамятство. Не в том смысле, что я 
только сижу и скрежещу зубами на всех, но 
порой бывает так, что я могу уже даже и 
простить кому-то что-то, а в памяти это всё 
равно остается, и всплывает почти при каждом 
упоминании об этом человеке. Порой это 
очень мешает. Иногда 
хочется взять как 
Дамблдор, вытащить 
из головы ненужную 
ниточку воспомина-
ний, и кинуть всё это в 
Омут памяти. Но, к 
сожалению, мы не 
волшебники.

— Знаю, что ты автор «Карты памяти». 
Что для тебя было важным в этой 
работе?

— «Автор», наверное, не самое уместное 
слово. Скорее, программист и дизайнер 
веб-версии проекта. Вообще, сама идея проек-
та мне показалась довольно интересной. 
Можно долго говорить о том, как он был в 
конечном итоге реализован, но я с радостью 
помог его организаторам (ЦДТ) с воплощением 
технической части проекта. Это был мой 
скромный вклад в сохранение памяти о героях 
Великой Отечественной войны и их общем 
подвиге во имя мира.

— Какой на самом деле Алексей Пиме-
нов, каким мы его не знаем?

— Для каждого он свой. (Смеётся.) Не знаю, 
как ответить на этот вопрос. Кто-то говорит, 
что я более чем добрый, а для кого-то я 
главный злыдень на земле. А сам про себя я 
ничего не знаю – я сам для себя являюсь самой 

большой загадкой в моей жизни. В попытках ее 
разгадать я даже увлекался психологией. С 
интересом прохожу тесты, которые якобы 
помогают приоткрыть и выявить некоторые 
черты личности. С любопытством слушаю 
рассуждения других людей о себе, особенно 
интересно узнавать, какое впечатление я 
произвожу на людей при первом знакомстве: 
первое впечатление самое важное. Это как 
экзамен того, как я умею себя преподносить в 
обществе, и как меня реально воспринимают 
со стороны. А вообще, при общении со мной 
важно знать две черты моего характера: я 
довольно консервативен и в меру эгоистичен. 
Делая акцент на это, со мной, я думаю, можно 
поладить. 

— Сколько дней можешь прожить без 
телефона и интернета?

— Думаю, что 
много. Для меня всё 
это давно уже стало 
больше инструмента-
ми для работы, а не 
развлечения. Честно 
говоря, я уже изрядно 
устал от компьютера.

— С самого нача-
ла (думаю, и сейчас твое мнение особо не 
изменилось), критично относясь к Моло-
дежному совету, ты все же стал автором  
его логотипа...

— Тут был и чисто спортивный интерес, и 
желание помочь Совету. Как говорится, 
«помог, чем смог». Ну, и развиваться в графи-
ческом дизайне, конечно же, интереснее на 
живых, рабочих проектах. В целом, процесс 
создания логотипа для МС доставил мне 
удовольствие. Теперь хотелось бы еще, чтобы 
он не лежал мертвым грузом, а активно (и 
главное правильно!) использовался.

— Что бы ты пожелал Молодежному 
совету?

— Быть более смелым, решительным и 
открытым.

Беседу вела Анастасия Булатова,
руководитель комиссии 

по информационной политике МС

Я см�� принест� свое� мало� 
Родин� б�ьш� п�ь��, есл� 

прод�ж� самора�виватьс� � 
сред�, котора� эт�� б�ьш� 

способствуе�.
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В жизни каждого из нас есть человек, которым 
ты восхищаешься, который для тебя является 
идеалом. Я не исключение. Она красивая, 
уверенная в себе, смелая, знает, чего хочет и 
добивается этого. Как же хочется быть на нее 
хоть чуточку похожей. Узнать бы, где она 
черпает силы и время, чтобы все успевать…

Мне нравятся социальные сети за множе-
ство афоризмов и полезных советов, которые с 
завидной периодичностю там мелькают. «Кто 
занимается спортом 20 минут  в день, тому не 
стоит беспокоиться о своем здоровье. Кто 
уделяет 20 минут в день уборке своего дома, 
тому не стоит переживать о беспорядке…» И 
так далее, и тому подобное. Золотые слова! 
Согласна с ними на все 214%. Непонятно 
только, почему до сих пор у меня не получи-
лось выучить нормально английский язык, 
освоить слепой десятипальцевый набор 
текста, довышивать и многое другое?

Совсем недавно параллельно с домашними 
делами слушала тренинги по интернету. Даже 
то, что знаешь, полезно периодически повто-
рять. В очередной раз услышала истину о себе. 
О том, что есть категоряи людей, которая 
знает, чего она хочет, и знает, как этого 
добиться. Условно их назвали Люди З (знание). 
Но лишь 1% этих людей действительно что-то 
делает для достижения своих целей – Люди Д 
(действие). Остальное большинство этого 
меньшинства попадают в Ж (нет, не то, что ты 
подумал, Ж – желание).

Но про это уже написано и сказано не один 
раз. Хочешь – планируй – делай. (Специально 
для Поль – стол практически идеально 
чистый.)

Но совсем другая мысль, тоже не один раз 
слышанная, дошла до глубины извилин, 
заставила отложить все дела и задуматься. Я 
хочу, чтобы и ты прямо сейчас ответил себе на 
один вопрос: «Чего ты хочешь достичь в своей 
жизни?» Не надо думать про ЕГЭ, институт и 
зарплату. Каково твое предназначение? Какой 
твой самый главный талант?

Благодаря тренингам и книгам я уже давно 
спланировала, какая у меня будет квартира, 
машина, доход и образ жизни. Может быть, 
смешно, но зато есть к чему стремиться. Но за 
деревьями я не видела леса. Боялась, считала, 
что рано выбирать и решать, что это не мое и 
не справлюсь. Я выбирала атрибуты своей 
жизни, не решив самого главного – чем же я 
действительно хочу заниматься. 

Остановись на минуту на этой накатанной 
дорожке твоей жизни. Не будь Колобком – я из 
садика ушел, и из школы ушел, и из института 
уйду – реши сейчас и сам, какую самую 
главную вершину ты хочешь покорить. И 
только после этого выбирай дорогу. Ведь если 
не знаешь, КУДА идти, то и верного пути 
просто не существует.

Я – счастливый человек! Я Хочу, я Знаю как, 
я Делаю!

Елена Егорова, врио председателя МС

22 мая 2015 года в Московской областной Думе 
состоялся Молодежный форум «Я кандидат». 
Этот Форум был организован Избирательной 
комиссией Московской области совместно с 
Московской областной Думой для того, чтобы 
оказать методическую помощь молодым 
кандидатам и другим участникам избиратель-
ного процесса при подготовке к выборам в 

единый день голосования 13 сентября 2015 г.
Я, побывав на этом Форуме, наблюдая за 

мероприятием, узнал для себя не мало 
возможностей, благодаря которым люди 
управляют страной. В работе Форума приняли 
участие член ЦИК России Д.И. Паньшин, 
первый заместитель председателя Московской 
областной Думы С.В. Юдаков, начальник 
Управления по работе с институтами граждан-
ского общества Главного управления социаль-
ных коммуникаций Московской области ► 

Люди «Ж»

Я кандидат

Автора!
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С раннего детства я очень любила танцевать. 
Моя бабушка работала в то время в Центре 
детского творчества, и мы с папой ходили к 
ней. В том же здании находилась и хореогра-
фическая студия «Надежда». Я часами любила 
смотреть на танцующих детей. 

Когда мне исполнилось 5 лет, моя мама 
отвела меня на танцы. Я даже и не думала, что 
буду танцевать в этой студии. Кроме меня туда 
пришло ещё много ребят, с которыми я до сих 
пор танцую, общаюсь, дружу. Помню мое 
самое первое занятие — меня поставили в 
центр класса и мои педагоги-хореографы 
Оксана Александровна и Надежда Алексан-
дровна Губернаторовы попросили показать, 
что я умею. Я смотрела на себя в зеркала и 
представляла себя балериной. Я очень стара-
лась, но получалось не сразу, и пришлось 

много трудиться, чтобы потом можно было 
передать танцем свои чувства и эмоции. 

11 лет пролетели незаметно, а мне всё 
хочется танцевать и передавать людям свою 
энергию. С помощью упорных стараний и 
стремлений к достижению чего-то большего, я 
научилась передавать в танце то, чего нельзя 
передать словами. Танцы – это чувства, 
эмоции, переживания... Танцы – мои будни и 
мои выходные… Танцы – моё хобби и моё 
увлечение… Танцы – это моя жизнь! Благодаря 
моим преподавателям я научилась смотреть на 
жизнь совсем другими глазами: забывать про 
мелкие неприятности, про усталость, всегда 
думать только о хорошем и показывать людям 
свой мир через танец.

Елена Никитина

М.В. Сахарова, главный редактор сетевого 
издания «Гражданские силы.ру» В.В. Иванов-
ский, а также представители РЦОИТ при ЦИК 
России, действующие депутаты представи-
тельных органов местного самоуправления, 
представители региональных отделений 
политических партий, молодежных организа-
ций Московской области, Московского област-
ного молодежного парламента, молодежных 
избирательных комиссий, территориальных 
избирательных комиссий. Форум проходил в 

4-х секциях: «Выдвижение и регистрация 
кандидатов», «Организация работы членов 
избирательной комиссии с правом совещатель-
ного голоса», «Организация работы наблюда-
телей и представителей СМИ», «Об организа-
ции работы Молодежных избирательных 
комиссий Московской области».

Для меня эта поездка оказалась интересной 
и весьма увлекательной благодаря проведен-
ным там мероприятиям. ■

Сергей Павлов, член МС ЗР

Живу танцуя...

Автора!
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И вот ты уже собрал сумки, попросил у мамы соль 
в коробочке для свежих огурчиков, сидишь, 
выжидаешь время, чтобы и не опоздать, но в то 
же время и не стоять на платформе лишнее 
время. Эти минуты тянутся вечность! Минуты – 
когда очень хочется поверить, что можно оказать-
ся где и когда захочешь, допустим, в Петербурге. 
Жаль, что за пару дней всего не охватить...  А ведь 
можно, если очень захотеть!

Для начала стоит отметить, что отличная 
компания – залог прекрасного ностальгического 
чувства, которое обязано остаться в конце. Так 
что, во-первых, грамотно выбирай попутчика(ов)! 
Тогда любые неприятности будут лишь подкре-
плять ваше желание изведать больше неопознан-
ного. Во-вторых, нет смысла заселяться в какой-то 
богатейший номер, там ты будешь только спать, и 
то немного. 

Куда пойти? Если только собираешься поехать 
впервые, тогда, естественно, тебе не избежать 
встречи с Эрмитажем, Кунсткамерой, Исаакиев-
ским собором и так далее. Но не совершай 
ошибку: погнавшись за достопримечательностями 
всемирной известности, забыть насладиться 
красотой проспектов и улиц, а именно ночными 
светящимися плитами под ногами и зрительским 
восторженным шумом от красоты разводящихся 
мостов. В этом городе необходимо научиться 
наслаждаться дорогами, архитектурой зданий, не 
заслуживших всемирную славу. Просто 
почувствуй этот город! 

И ко всему прочему стоит добавить, что есть 
много наиинтереснейших мест, которые стоит 
посетить молодому творческому человеку. Напри-
мер, музей современного искусства «Эрарта» — 
самый масштабный проект в сфере современного 
искусства России, центральной частью которого 
является музей современного искусства в 
Санкт-Петербурге. «Эрарта» — это новый подход 
к популяризации искусства, стремление построить 
новую систему взаимоотношений людей и 
искусства. «Эрарта» полностью ориентирована на 
посетителя, который является ее абсолютной 
ценностью и главным приоритетом. Вся деятель-
ность проекта направлена на расширение аудито-
рии людей, любящих и понимающих современное 
искусство, так как любовь к искусству делает 
жизнь каждого человека счастливее. 

Питер многогранен, в нём могут прекрасно 
провести время совершенно разные люди по 
возрасту, профессии, но для этого необходимо 
прочувствовать его индивидуальность, найти 
маршрут и места, которые приглянулись лично 
тебе, а не бежать за толпой по «проверенным 
достопримечательностям». Итак, поездка с 
друзьями в северную столицу – это незабываемая 
поездка в твоей жизни, но нужно совершать её с 
умом и индивидуальным подходом.

Удачных и интересных всем путешествий! 

Эллина Шабалкина,
член команды МС

СПБ TRIP
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В мае на сцене ЦКиД «Родник» состоялась 
премьера спектакля «Сердце деда». Его 
показали актеры Зарайского любительского 
театра «Сказка» (художественный руководи-
тель Елена Зайцева). За основу был взят 
рассказ Юрия Яковлева «Как Сережа на войну 
ходил». У зрителей была возможность погру-
зиться в прошлое и увидеть трагические 
события, связанные с историей нашей страны, 
своими глазами. 

Среди тем, затронутых в постановке, – 
блокада Ленинграда, участь узников концлаге-
рей, особенно детей, самопожертвование 
наших соотечественников, не щадивших себя 
во имя победы ни в тылу, ни на фронте. 
Главное, о чем рассказывали герои, – это то, 
что война лишила многих людей права быть 
счастливыми и иметь будущее. И мы должны 
помнить, какой дорогой ценой оплачена 
мирная жизнь, и быть благодарными нашим 
прадедам за то, что мы можем любить, 
работать, строить планы – одним словом, 
радоваться каждому новому дню, а не пребы-
вать в тревоге за близких и испытывать 
страдания, как приходилось им. Спасибо 
«сказочникам» за их игру. Это было трогатель-
но, убедительно и... больно. Как остаться 
равнодушным, когда разлучаются влюбленные 
– навсегда, мать теряет детей, гибнут молодые 
ребята и девчонки, которые ничего не 
успели...

Татьяна Ушакова

Спектакль

«Сердце Деда»

Досуг
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17 апреля на базе РДК им. В.Н. Леонова состо-
ялся фестиваль межрайонной лиги КВН «Лига 
трёх». Хорошее настроение в этот вечер 
гостям и жителям Зарайского района дарили 
команды из Зарайского, Луховицкого, Егорьев-
ского, Озерского муниципальных районов. 
Ведущий фестиваля Денис Захаров попривет-
ствовал всех присутствующих и по традиции 
Клуба веселых и находчивых пожелал ребятам 
«ни пуха, ни пера».

Мастерство ребят в юмористическом 
творчестве оценивало компетентное жюри под 
председательством заместителя председателя 
комитета по культуре, физической культуре, 
спорту и молодежной политике администрации 
Зарайского муниципального района Алексан-
дра Орлова. В составе жюри также присутство-
вали игроки команды КВН «Третий Рим» 
Александр Щербаков и Ирина Давыдова, 
начальник отдела по работе с молодежью МБУ 
«Комитет по делам спорта, культуры, туризма 
и работе с молодежью Озёрского района» 
Андрей Бирюков, руководитель/редактор 
молодежного движения КВН в г. Егорьевске, 
участник региональных лиг, капитан команды 
КВН «Курьеры юмора» финалист первой 
подмосковной лиги Евгений Клыков.

Ребята старались и выложились на сцене по 
полной! Но, как и в любой игре, у нас опреде-
лилась четверка самых веселых и находчивых. 
Гран-при в фестивале межрайонной лиги КВН 
«Лига трёх» бесспорно завоевала команда «На 
грани» Озерского муниципального района. 
Ребята выделялись не только хорошим 

чувством юмора, но и отличной актерской 
игрой. Большой кубок достался команде КВН 
«Гнездо советов» Егорьевского муниципально-
го района. Сборная команда КВН г. Зарайска, 
будучи «новичком» этой игры, завоевала 
Средний кубок, показав достойное выступле-
ние. Малый кубок в копилке команды «Арка-
дий» уехал в Луховицкий район.

Этот вечер каждому запомнится по-своему, 
кому-то хорошим настроением, кому-то 
новыми победами, для кого-то это был дебют.  
Но на достигнутом мы не остановились. 
Сборная команда г. Зарайска приняла участие 
в проведении Кубка главы Егорьевского 
муниципального района, где также показали 
превосходный результат и являлись фаворита-
ми вечера. Ребята, имеющие за плечами всего 
одну игру, достойно отстояли честь нашего 
района. Имена этих ребят надо знать: Сергей 
Рогожин – капитан сборной команды г. Зарай-
ска, Алина Чаусова – «звукач» сборной коман-
ды г. Зарайска, Ольга Лесникова, Павел 
Ерофеев, Алексей Гагарин, Михаил Свинухов и 
Виктор Макаренков – члены сборной команды 
г. Зарайска. Хочется выразить огромную благо-
дарность Денису Захарову и Александру 
Щербакову за отличную подготовку команды. 
Я уверена, что для этих ребят КВН стал 
«маленькой жизнью», и, скорее всего, мы о 
них еще услышим. Каждый из вас может к ним 
присоединиться, и тогда жизнь в нашем 
любимом городе станет еще веселее.

Мария Вазикова

Досуг

Шутки в сторону:

КВН в Зарайске



26 мая в Москве в МИКЦ «Особняк купца В.Д. 
Носова» состоялся финал II фестиваля-кон-
курса туристических презентаций удивитель-
ных мест «Диво России». Звание абсолютного 
победителя и Гран-при конкурса завоевал 
культурно-исторический фестиваль «Зарай-
ский ратный сбор-2014».

Конкурс проводился по семи номинациям: 
«Историко-археологические объекты России», 
«Музеи и религиозные объекты России», 
«Объекты отдыха и оздоровления России», 
«Легенды, мифы и предания России», «Турист-

ские маршруты России», «Объекты приключе-
ний и событийного туризма России».

В финал прошли абсолютные победители в 
каждой номинации среди участников полуфи-
налов, абсолютные победители по каждому 
федеральному округу, а также три видеопре-
зентации, получившие наибольшее количество 
просмотров. За звание «Диво России» сража-
лись 36 проектов из Архангельской, Сахалин-
ской, Нижегородской, Белгородской, Сверд-
ловской областей, а также из Республики 
Тыва, Крым, Марий Эл, Хакасии и других.
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